

Migrantes irregulares cubanos viajan a México desde Panamá



Panamá, 18 may (PL) Un total de dos mil 448 cubanos migrantes irregulares concentrados en la occidental provincia panameña de Chiriquí viajaron rumbo a Ciudad Juárez, México, desde el aeropuerto internacional de Tocumen en esta ciudad, informó la cancillería.

De acuerdo con la fuente, luego de 17 vuelos realizados en nueve días se trasladaron el 61 por ciento de los antillanos censados por las autoridades locales, como parte de la firma de un acuerdo temporal entre los gobiernos de Panamá y México, que vence este viernes.

A partir de entonces se procederá al cierre de la venta de los boletos aéreos, anunció el Servicio Nacional de Migración (SNM), encargado de coordinar las acciones de traslado terrestre de los cerca de cuatro mil migrantes cubanos que se encontraban en Chiriquí hasta la capital, con el objetivo de viabilizar su llegada a la terminal aérea.

"Es importante resaltar que el cubano que no haga uso de esta oportunidad deberá buscar otras opciones para continuar su recorrido, debido a que esta es la última fecha como alternativa ofrecida por ambos países para llevar a cabo el desarrollo de estos traslados", precisó la institución.

Y más adelante acotó: "La operación se ha desarrollado con normalidad para los cubanos censados, que se mantienen organizados para formar parte de los beneficiados en los próximos viajes terrestres hacia

la ciudad de Panamá, para luego llegar hasta México".

En los últimos días, el SNM reforzó la atención con personal de apoyo en la sede regional de Chiriquí, para dar respuesta a esta medida con estricto apego a la ley migratoria y respetando los derechos humanos.

También el ministerio de Relaciones Exteriores aclaró que en lo adelante los niños de hasta 11 años de edad viajarán gratis y el precio del pasaje se redujo de 805 a 575 dólares.

Medios locales de prensa refieren que unos 300 cubanos no cuentan con el dinero suficiente para la compra del boleto de avión, lo cual les impediría viajar, aunque según la Cancillería hay Organizaciones No Gubernamentales, iglesias y familiares en otros países apoyándolos financieramente.

Desde diciembre último, Panamá enfrenta una crisis migratoria como resultado del arribo de miles de isleños que aspiran a llegar a Estados Unidos, nación que los favorece con la Ley de Ajuste Cubano, mediante la cual son bienvenidos cuando llegan por vía irregular.

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/internacionales/93866-migrantes-irregulares-cubanos-viajan-a-mexico-desde-panama>



Radio Habana Cuba